

### Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät\*innen Hannes Taborsky (ÖVP), Dipl.-Ing. Elisabeth Olischar, BSc (ÖVP), Dr. Josef Mantl, MA (ÖVP) und Dr. Michael Gorlitzer, MBA (ÖVP) zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Innovation, Stadtplanung und Mobilität) für den Gemeinderat am 27.11.2023 - 28.11.2023.

#### **Wiental-Begrünung**

Flüsse sind eine Lebensader für Natur und Mensch. Begrünung, Baumpflanzungen und die damit einhergehende Rückkehr zahlreicher Tierarten haben das Teilstück des Wienflusses ab der Höhe Hütteldorf bereits zu einem beliebten Naherholungsgebiet für die Wienerinnen und Wiener gemacht.

Der derzeitige Zustand des Wientalweges von Hütteldorf stadteinwärts entspricht jedoch eher einer Betonwüste und spiegelt nicht die vielfältigen Möglichkeiten der Stadtentwicklung in unserer Stadt wider. Die Renaturierung und Schaffung eines Naherholungsgebietes, wie von Hütteldorf stadtauswärts, muss das Ziel sein. Dies kann nur mit einer durchgehenden Begrünung dieses Gebiets erreicht werden.

Seit 2001 stellt die ÖVP in den Bezirken wiederkehrend Anträge zum Ausbau und zur Begrünung und Aufwertung des Wientalbachbetts. So wurden bereits unter anderem die Ausstattung des Wientals mit hochwasserfesten Pflanzen, eine bessere Beleuchtung oder Bänke von der ÖVP gefordert. Trotz mehrmaliger Zusagen lässt die Umsetzung einiger dieser Vorhaben jedoch noch immer auf sich warten.

Einzelne Projekte, wie etwa das Pflanzen neuer Bäume zwischen Kennedybrücke und Braunschweiggasse, werten das Wiental zwar partiell auf, eine flächendeckende Umsetzung dieses Vorhabens ist nun jedoch das Gebot der Stunde, um Wien noch lebenswerter zu machen.

Die gefertigten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Wien folgenden

**Beschlussantrag:**

Die zuständige amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität wird aufgefordert, Pläne für die Begrünung und den Ausbau des Wientalweges als Naherholungsgebiet von Hütteldorf stadteinwärts zu erstellen.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

Wien, 28.11.2023

